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Abstract

        
60 consecutive children operated for perforated appendicitis were treated randomly with either penicillin and streptomycin or with clindamycin and gentamycin. Suppurative complications occurred somewhat more often and were definitely more severe in the former group. The number of hospital days spent in the treatment of these complications was three times as great in the former than in the latter group. Bacteroides fragilis could be isolated in most of the severe infections treated without clindamycin. Two out of 28 patients treated with clindamycin presented with severe diarrhoea.


      
        
Zusammenfassung

        
60 aufeinanderfolgende Kinder, die wegen einer perforierten Appendizitis operiert worden waren, wurden entweder mit Penizillin-Streptomyzin oder mit Clindamyzin-Gentamicin behandelt. Eitrige Komplikationen ereigneten sich in der ersten Gruppe etwas häufiger und verliefen deutlich schwerer. Die Anzahl der Krankenhaustage, die für die Behandlung dieser Komplikationen notwendig war, war in der ersten Gruppe 3mal größer als in der letzten Gruppe. Bacteroides  fragilis konnte bei den meisten ernsten Infektionen, die ohne Clindamyzin behandelt wurden, festgestellt werden. Bei 2 der 28 Patienten, die mit Clindamyzin behandelt wurden, stellte sich eine schwere Diarrhoe ein.


      

Key words

Appendicitis, Anaerobic Infection, Antimicrobial Treatment




Schlüsselwörter

Appendizitis, Anaerobier-Infektion, Antimikrobielle Behandlung
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